



Conseil de sécurité

Distr. générale
23 novembre 2012
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 21 novembre 2012, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Je vous écris au sujet d'une escalade abominable d'actes terroristes contre des civils israéliens. Il y a quelques heures, des terroristes ont fait exploser une bombe dans un bus dans le centre de Tel-Aviv, un des grands centres urbains et commerciaux d'Israël. Plus de 23 personnes ont été blessées, dont beaucoup grièvement. Les terroristes ont lancé leur attaque au moment où la communauté internationale redoublait d'efforts pour parvenir à un cessez-le-feu.

L'attentat d'aujourd'hui est un nouveau rappel des ennemis de la paix dans notre région. Le Hamas a tiré près de 1 200 roquettes sur des localités israéliennes ces 10 derniers jours – soit une moyenne d'une toutes les huit minutes. Près de la moitié de la population d'Israël est menacée. Les écoles sont fermées depuis plus d'une semaine dans tout le pays. Aucun pays, aucun gouvernement et aucun peuple ne saurait tolérer une telle violence contre ses citoyens. Israël continuera de prendre toutes les mesures voulues pour défendre sa population.

Le Hamas a fait de Gaza un refuge pour les terroristes du monde entier, une aire de lancement pour les tirs de roquettes et un entrepôt géant pour les armes en provenance de Syrie, de Libye, du Soudan et, en particulier, d'Iran.

Aujourd'hui même, le Président du Parlement iranien, Ali Larijani, a de nouveau avoué sans ambages que son pays fournissait des armes aux terroristes de Gaza. Il a déclaré être honoré que son pays fournisse une aide militaire au peuple palestinien.

Les terroristes palestiniens confirment également que leurs armes viennent d'Iran. Le chef du Jihad islamique a dit, pas plus tard qu'hier, que le monde entier savait que l'Iran était la source principale de leurs armes.

Dans l'intérêt de la paix et de la sécurité dans notre région, j'exhorte le Conseil de sécurité à condamner clairement et fortement la terreur, le Hamas et l'Iran ainsi que tous les pays qui fournissent les moyens aux terroristes de tuer des innocents dans notre région.



Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Ron **Prosor**
